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J’espère que l’été qui 
s’achève a apporté à chacun, repos, 
joie et paix. Je pense en particulier 
aux quatre jeunes couples qui ont eu 
la joie de s’engager dans la belle 
aventure du mariage. Nous leur 
souhaitons encore tous nos vœux de 
bonheur et de bénédiction. 

Pour d’autres parmi nous, 
certainement les mois écoulés ont été 
plus monotones, voire même 
éprouvants : solitude, soucis de santé, 
ou simplement difficultés liées à la 
vieillesse. Si tel est votre cas, sachez 
que le Seigneur ne vous a pas oublié, 
de plus, l’Eglise est là aussi pour vous 
accompagner dans la prière et 
l’affection fraternelle. 
Nous voici au début d’une nouvelle 

année scolaire et également nouvelle 

année d’Eglise. Chaque jour à venir 

nous réserve son lot de surprises 

bonnes ou moins bonnes. Notre 

privilège de croyant, c’est de savoir 

que nous ne sommes jamais seul. Ce 

temps qui passe et qui nous conduit 

inexorablement vers l’éternité peut 

être rempli de la présence de Dieu. 

Comprenons que ce n’est pas 

seulement de l’illusion ni un placebo 

pour nous aider à traverser les 

difficultés de la vie. 
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L’enfant de Dieu connait son Père 
céleste, il a goûté à son amour. Les 
versets cités plus haut nous 
rappellent la fidélité de Dieu tout au 
long de notre existence. Il promet 
même de nous porter et nous 
soutenir jusqu’au bout de notre 
voyage. Notre vie aujourd’hui 
comme hier est dans la main de 
notre Sauveur. Jésus promet d’être 
avec nous tous les jours. 
L’apôtre Paul après sa rencontre 
avec le Christ ressuscité, rencontre 
qui a bouleversé sa vie, déclarera : 
« Car je suis persuadé que ni la mort, 
ni la vie, ni les anges, ni les 
dominations, ni le présent, ni 
l'avenir, ni les puissances, ni les êtres 
d'en-haut, ni ceux d'en bas, ni 
aucune autre créature ne pourra 
nous séparer de l'amour de Dieu en 
Christ-Jésus notre Seigneur. » 
(Romains 8.38-39) 
J’espère que tous, nous avons 
également fait cette expérience 
d’une vraie rencontre avec le Christ 
et que nous avons désormais 
l’assurance inébranlable que notre 
vie, notre présent et notre avenir 
sont dans sa sûre main. 
La seule exigence de notre Père 
céleste, c’est que nous lui restions 
fidèles et que nous marchions dans 
ses voies. 

Méditons l’évangile 
« Je me suis chargé de vous depuis le ventre de votre mère, je vous ai portés 

dès avant votre naissance ! Jusqu'à votre vieillesse je serai le même, jusqu'à 

vos cheveux blancs je vous soutiendrai. Comme je l'ai déjà fait, je veux 

encore vous porter, vous soutenir et vous préserver. » Esaïe 46.3-4 



Assurés de Sa présence et de toutes ses promesses, il nous appartient, chacun pour 
sa part et tous ensemble, de nous engager à suivre et à servir notre Seigneur et 
Maître. Rappelons-nous que notre mission prioritaire consiste à faire connaître à nos 
proches, au monde qui nous entoure, ce Sauveur qui seul nous réconcilie avec Dieu 
le Père et nous ouvre les portes de l’éternité. Sachons, en paroles mais aussi à 
travers notre vie tout entière, être témoins de l’Espérance qui nous fait vivre. 
« A ceci tous connaîtront que vous êtes mes disciples, si vous avez de l'amour les 
uns pour les autres. » (Jean 13.35) 

Un beau programme mais qui en vaut la peine. Bonne rentrée à chacun. 
Pierre Blanc 

  Parmi nous tous…  
Merci à tous ceux qui ont permis que les cultes soient célébrés pendant tout 

l’été au temple. 
Nous prions que la parole de Dieu qui a été annoncée aux jeunes pendant les camps 
et colonies puisse germer dans les cœurs. Que les temps d’édification vécus par 
certains lors des formations bibliques et que les temps de retraite et de pause vécus 
par d’autres aient permis de se recentrer sur l’essentiel… 
Une « Journée Porte Ouverte » du temple s’est à nouveau déroulée lors du forum des 
associations pour se présenter aux Saint-christolens. Nous prions que Dieu agisse dans 
le cœur des personnes avec lesquelles nous avons eu des contacts. 
Nous remettons à Dieu les différents défis à relever cette année dont le 
renouvellement du poste pastoral pour la prochaine rentrée. Avec humilité, nous 
prions que Dieu nous accorde son Esprit pour que nous sachions discerner son plan 
pour notre Eglise. 
Pour cette rentrée, nous encourageons chacun de nous à s’attacher toujours plus à 
Jésus et à le servir dans la joie. Luc Malhautier 

  Finances  
Situation financière au 31/08/2023 : Recettes 41 618.76 € 

Dépenses 38 235.07 € 
Solde positif   3 383.69 € 

 
Nous avons par contre par rapport au budget voté lors de l’assemblée générale, un 
retard de 4 714€ au 31/08 on devrait avoir 46 333€ de recettes. 
Merci à tous pour votre fidélité et l’effort fourni pendant cette période estivale. Que 
notre Seigneur fasse du bien à chacun pendant cette période de rentrée. 

 
« Les bontés du Seigneur ne sont pas épuisées, il n’est pas au bout de son amour. 
Sa bonté se renouvelle chaque matin. » 

Christine HUGON 
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  Les mariages de l’été  

4 mariages dans notre Eglise cet été,             
mais aucun à St Christol. Voici un petit 

retour sur ces journées de fête et de joie ! 
 

Méline et Maxime, le 15 juillet au col de la Madeleine : 
"Toutes choses concourent au bien de ceux qui aiment Dieu". 
Ce n'est pas une formule magique, mais si on cultive des 
fraisiers (et non des fraises), on obtient des fraises ! Si on 
entretient notre relation personnelle avec notre Dieu, il en 
découlera de l'amour à répandre autour de nous... 

 
 

Véro et Nasser, le 12 août à Vernoux : « Je suis la lumière 
du monde. Celui qui me suit aura la lumière de la vie et ne 
marchera plus jamais dans l’obscurité » dit Jésus. Il est 
surprenant de connaître la signification de leurs prénoms : 
Nasser = Protection-Victoire, pour protéger Véronique, et 
manifester la victoire en Christ. Alors que Véronique = qui 
porte la Victoire, pour soutenir, encourager Nasser ! 

 
 

 
Rakee et David : le 12 août, un mariage civil à Ganges. 

 
 
 
 

 
        Léontine et Victor : le 26 août à Mars 
        en Ardèche :    « Nous avons connu     
        l’amour   que Dieu a pour nous, et nous  
y avons cru. » 1 Jn 1,16 et « Moi et ma maison, nous servirons 
l’Eternel. » Jos 24,15. Toute maison est construite par 
quelqu’un, mais celui qui construit toute chose, c’est Dieu. Si 
vous habitez, demeurez en Jésus, il demeurera en vous. Si 
votre maison est celle de l’Eternel, le service qui en découlera 
sera à sa gloire. 
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Juste un petit mot pour remercier tous ceux qui ont participé à notre 
vente de gâteaux en juin. Elle nous a permis de vivre une super journée, 
au Grau-du-Roi, début juillet. Au programme, nous avons eu baignade, jeux 
de ballons, pique-nique, glaces, petit resto le soir et Luna Park, avec beaucoup 
de fous rires… 

Nous avons repris nos rencontres le 9 septembre. L’ambiance du 
groupe est joyeuse et bienveillante. Au programme cette année, toujours des 
jeux, des bons repas et on continue de découvrir la super série, The Chosen, 
avec la saison 2 qui va nous emmener encore plus loin sur les traces de Jésus 
et de ses disciples. Amandine Maurin 

  Page des Jeunes  
 

Une fois n’est pas coutume, c’est à une 
maman que nous donnons la parole : 

 

Alors que je suis maman de 3 ados, que je 
travaille toute l’année en tant que kiné, 
que j’ai plus de 40 ans… Et bien oui, ça fait 
quelques années maintenant que je repars 
en colo tous les ans, à la Bécède, pour y 
être bénévole ! 
Principalement en tant qu’infirmière, mais là-bas, on est vite sollicité dans 
plusieurs domaines d’action ! Les journées sont denses, il se passe plein de choses. 
On est là au service des autres et pour faire la volonté de Dieu, pour une 
expérience unique de vie en communauté où chacun apporte ce qu’il peut donner 
et partager. Au final, j’ai le sentiment de recevoir plus encore en retour ! 

Les temps « spi », particulièrement riches, nous permettent au quotidien de 
réfléchir sur notre relation personnelle avec Dieu. 

Là-haut, pas de réseau (ou presque) et quel bonheur ! On est coupé d’en bas ! On 
vit dans l’instant présent et pour les enfants avant tout le reste ! Et on ressent plus 
fort la présence du Seigneur puisqu’on essaie de vivre selon Sa volonté. 

Les journées ne finissent jamais, c’est fatigant bien sûr, il y a toujours quelque 
chose à faire, et on trouve toujours quelqu’un à aider, on dort peu (mais on mange 
très bien !) 
En ce qui me concerne, malgré ce rythme soutenu, je me ressource, je prie, je 
m’oublie moi-même pour me mettre au service de mon prochain et j’en ressors 
remplie de joie, d’énergie positive et grandie dans ma foi. Alors je crois que l’année 
prochaine, je prendrai encore des congés pour repartir en colo ! 

Fanny Peuziat 
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  Invitées de l’automne  

Marie-Thé et Huguette 
On les associe souvent car elles sont 
arrivées presque en même temps dans 
l’Eglise, et depuis quelque temps on les 
retrouve derrière la table du café 
d’accueil. Mais elles ont chacune leur 
parcours qu’elles nous livrent au travers 

de ces quelques lignes. 
 

 
 
Je suis née dans une famille catholique pratiquante : Dieu 
voit tout et punit mais au fond de moi je croyais en un Dieu 
bon et aimant. Je ne l'ai pas rencontré, aussi de mon 
adolescence à mes 42 ans je l'ai "oublié" dans une vie et un 
mental assez tourmentés. Jusqu'à ce que je retrouve avec 
les Alcooliques Anonymes (mouvement fondé par un 
pasteur et un médecin alcooliques), ce Dieu aimant auquel 
je peux confier ma vie. A mon second séjour en cure, je suis 

tombée à genoux " mon Dieu, il n'y a que toi qui peut faire un miracle !" J'ai senti 
un souffle m'effleurer et j'ai été libérée de mon obsession de boire. 
Accrochée à ce Dieu, c'est ma Gratitude qui m'a portée pendant 20 ans. Refusant 
toute religion, j'errais entre méditation, églises, temples, les réunions AA, puisant 
ça et là force, courage, je me savais protégée et aimée. 
Mon fils s'est converti, et intriguée par sa transformation, je suis allée "voir"... j'ai 
été "saisie" : toutes ces années j'avais ignoré la puissance du pardon à la croix (je 
vivais toujours dans la culpabilité liée à l'alcool), Jésus qui appelle à le suivre (j'étais 
toujours instable), sa promesse qu'il ne me laisse pas orpheline (toujours une 
impression de vide en moi) ... Dieu au bout de 20 ans voulait que " mon oui soit un 
OUI" et que je me mette sérieusement en route ! 
2021, La fraternité de l'EEP de Ganges m'a recueillie et élevée jusqu'à mon 
baptême en avril 2022 et celle de l'ERE de St Christol me fait grandir dans la 
certitude que le Seigneur est LE seul chemin : Amour à chaque instant, Espérance à 
chaque circonstance et... Patience infinie ! 
Que de temps perdu ? Non ! C'est celui de Dieu qui n'abandonne aucun de ses 
enfants. Quelle Grâce... 

Maria LEBOURDAIS 
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N’hésitez pas à contacter le 

pasteur qui se fera un plaisir de 

vous visiter. 

(Tél : 04 66 60 83 86 ;  

06 79 90 15 01) 

  Invitées de l’automne  

Je suis née à FORBACH en Moselle dans une 
famille catholique non pratiquante. Très jeune déjà, j’étais 
investie dans les différentes activités de la jeunesse 
catholique. 

A l’âge de 17 ans, j’ai fait connaissance du groupe 
de jeunes de l’église protestante. C’est lors d’une réunion 
d’évangélisation et de la lecture du verset hébreux 4.7 que 
je me suis convertie, rompant ainsi avec la religion 
catholique. Au même moment, une église évangélique 
baptiste a été créée dans ma ville. C’est à cet endroit qu’a 
eu lieu mon baptême et toute ma marche spirituelle.  

 

Celle-ci a connu des hauts et des bas notamment au retour d’une campagne 
d’évangélisation avec jeunesse en mission, brutalement esseulée, j’aurais tout 
abandonné sans l’intervention d’un frère. 

Je suis restée célibataire et j’ai exercé le métier de technicienne en 
intervention sociale et familiale. Puis j’ai déménagé dans le Gard à ma pré-retraite 
pour rejoindre ma famille. J’ai immédiatement recherché une église à Alès que j’ai 
fréquentée régulièrement. N’y trouvant plus ma place, j’ai cherché une autre église. 
J’ai commencé par l’église de Saint Christol et j’y suis restée, l’intégration ayant été 
facilitée par l’accueil et les différentes activités (réunions, spectacles, oreillettes…). 
Un grand merci à vous.  

Aujourd’hui, si vous entendez sa voix,  
n’endurcissez pas votre cœur.          Héb. 4.7 

 
  Huguette MESTNIK 
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11-16/ 09 Semaine de prière 

16-17/09 Week-end EssenCiel à Saint Laurent du Pape 

16/09 Baptêmes de Aïnhoa et Maïlen 

17/09 Journée de rentrée Mas Cauvy : culte + repas 

07/10 Journée Kday pour les enfants 

14-15/10 Convention Chrétienne des Cévennes (Alès) 

15/10 Après-midi « Cœur sur la main » avec les associations solidaires 

21-22/10 WE d’Eglise à La Bécède : détente, convivialité. Réflexion 
avec le Pr JP Civelli sur le thème : Être Chrétien au XXIème siècle 

28-29/10 Oxyjeunes 

12/11 Dimanche de l’Eglise persécutée (Portes Ouvertes) + repas Maison pour 
tous 

17-18/11 Oreillettes 

25-26/11 Stand Marché de Noël Banque alimentaire. 

17/12 Fête de Noël de l’Eglise (enfants, ados, jeunes…) 

24/12 Culte de Noël 

28/12-01/01 Camp de jeunes à La Bécède 

31/12 Réveillon 

Groupes de maisons ou partage biblique : Nadine et Richard Ray, Aurélie 
et Stéphane Gardrat, Presbytère. Création de nouveaux groupes de 
maison, découverte de la bible ? 

Réunions de prière Mercredi 19h30-20h30 

Jeunesse Groupe Enfants (miniculte), les Ados, Groupe Jeunes 

Culte au temple Liturgie, musique et chant, sonorisation, enregistrement, 
prédication, Sainte Cène, décoration 

« Evénements » 
 

« Activités » régulières 
 


